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苏州禾盛新型材料股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            □其他  

参与单位名称及

人员姓名 

参与公司 2020 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2021 年 4月 9日 15:00-17:00 

地点 “全景•路演天下”（http://rs.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长梁旭、总经理郭宏斌、董事会秘书王文其、财务负责人

周万民、独立董事贾国华 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司于 2021 年 4 月 9日（星期五）下午 15:00-17:00 在

全景网投资者关系互动平台举行了 2020 年度业绩说明会，本

次年度业绩说明会采用网络远程方式举行。主要交流内容如

下： 

1、公司的新产线什么时候投产？ 

回复：公司新产线正常情况下预计 1年后试投产。 

2、近期基础树脂行情供应紧缺和持续涨价，对公司的影

响如何？客户对下游客户有无通过涨价反应成本，什么时候开

始的？ 

回复：我司主要原材料为钢材及油漆。 

3、预期何时回复深交所的问询函？ 

回复：公司近几日就会向深交所提交问询函回复，公司将

在深交所审核通过后披露，谢谢！ 

4、请问公司向证监局几时答复问询函？ 



回复：公司近几日就会向深交所提交问询函回复，公司将

在深交所审核通过后披露，谢谢！ 

5、什么时候摘帽？ 

回复：公司问询函回复公告后，交易所会审核公司是否符

合摘帽条件，公司会根据交易所回复及时对外披露。 

6、月中旬好像有利润分配会议，届时是否会有送股计划？ 

回复：公司 2020 年度利润分配预案为：2020 年度不派发

现金红利，不进行公积金转增股本，不配送红股，谢谢。 

7、一季度业绩喜人，请问二季度能不能保持业绩的持续

增长？ 

回复：公司目前生产经营状况正常，二季度预计不会有大

的起伏。谢谢。 

8、公司去年亏掉的商业保理今年能起诉预计拿回来多

少？ 

回复：根据对诉讼对象的了解和分析，要收回商业保理款

比较困难，目前还未通过诉讼收回任何款项，公司将根据交易

所相关规定披露进展，谢谢。 

9、撤销风险警示是否批复？ 

回复：撤销风险警示尚未批复。 

10、新的生产线投产后，预计会对公司利润带来多大的收

益提升？ 

回复：新生产线投产后能增强上市公司的竞争力，收益情

况要根据市场实际情况来决定。 

11、问询函回复在什么地方卡住？回复为何迟迟不出？

15 天的摘帽期会不会因为问询函的延迟二难产？ 

回复：公司问询函目前正在按进度推进中，公司将尽快公

告。谢谢！ 

12、注意到同行业企业立霸股份的每股收益相对禾盛较

好，能否简单说明一下禾盛相对立霸的优势和劣势？ 



回复：我们做为国内彩板行业的上市企业，一直以来以国

内外优秀企业为榜样，持续提高公司管理水平和盈利能力，尽

力为股民提供良好回报。 

13、公司 2021 年的营收目标？利润目标？ 

回复：2021 年，公司将不断提质增效，用良好的业绩回

报股民。谢谢。 

14、去年四季度每股盈利仅 0.017 元，与前三季度相比较

差距为何这么大！原因何在？ 

回复：2020 年第四季度利润较低，主要原因为如下：1、

受美元贬值超出预期影响，公司四季度产生汇兑损失 597.05

万元；2、公司四季度计提了深圳子公司房租租金及其他费用

216.98 万元；3、公司四季度计提深圳子公司税收滞纳金

297.60 万元；4、公司于四季度一次性计提全年奖金 498.58

万元；5、公司于四季度计提资产减值损失 328.25 万元。谢谢！ 

15、张伟判了吗？ 

回复：公司实控人张伟所涉案件目前仍在开庭审理中。 

16、公司一季度利润较同期大幅增长的主要原因？ 

回复：公司一季度利润较同期大幅增长的主要原因：家电

用外观复合材料市场需求增加，本期公司营业收入有较大增长

所致，具体见公司 2021 年第一季度业绩预告。谢谢。 

17、公司上市后只有 2018 年进行了分红，其余年费均未

分红。这对一个上市公司来说，非常不利，无法吸引稳定的投

资者。建议公司领导可以在条件允许下适当回报投资人，谢谢。 

回复：公司现金分红的条件和比例：公司当年盈利且累计

可分配利润为正数、现金能够满足公司正常生产经营的前提

下，每年以现金方式分配的利润不少于当年实现的可分配利润

的 10%。具体每个年度的分红比例由董事会根据公司年度盈利

状况和未来资金使用计划提出预案。条件允许时，公司将讨论

确定当期分红方案。 



18、除了主业外，公司是否有计划在未来涉足其他行业。 

回复：目前没有其他计划，集中精力干主业。 

19、请问：由张伟夫妻担保的信托贷款，目前还余 5.9

亿元未归还，公司将怎样来处理这笔欠款？ 

回复：公司将通过多渠道筹集资金，逐步归还上述借款。

谢谢！ 

20、深圳保理公司被封的帐号中有 1800 余万资金，是否

属于上市公司主要账户？ 

回复：该账户不属于上市公司主要账户，不会影响公司的

正常生产经营。谢谢！ 

 

（公司 2020 年度业绩网上说明会全部内容可在全景网 

（http://ir.p5w.net）进行查阅。） 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 4月 9日 
 

 


